



Source :

<https://www.sortirdunucleaire.org/%E3%80%90Projet-Mieruka-Fukushima%E3%80%91Kanno-Mizue-LES>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez

vous > Vidéos > **Projet Mieruka Fukushima Kanno Mizue (Les évacués)**

19 juin 2020

Projet Mieruka Fukushima Kanno Mizue (Les évacués)

"Le quartier de Tsushima, dans la ville de Namie, préfecture de Fukushima, où se trouvait la maison de Mme Kanno, est toujours à l'heure actuelle en zone "difficile à habiter". Le 15 mars, soit trois jours après le désastre nucléaire, elle a quitté la ville avec son fils et son chien en mettant de l'essence de tracteur dans sa petite voiture. Quand ils ont finalement rejoint la voie rapide, ils se sont arrêtés dans le premier café qu'ils ont trouvé sur l'aire d'autoroute..."

Mme Kanno est interviewée par Muto Ruiko qui vit à Miharu, dans la préfecture de Fukushima."

Friends of the Earth Japan : <https://www.foejapan.org/>